



Oberbayern-Rundspruch Nr. 6 vom 17. Februar 2025

Heute am Mikrofon: **Albert, DC2MAS**

EIN KURZER BLICK AUF DIE DARC-HOMEPAGE

UKW-Contest-Pokal 2024 – die glücklichen Gewinner

So sehen Sieger aus: Auf der GHz-Tagung Dorsten am 15. Februar kamen die Gewinner des UKW-Contest-Pokals 2024 zur Ehrung auf die Bühne.

Sie erhielten die Auszeichnung für ihre Leistungen aus der Hand des DARC-Vorsitzenden Christian Entsfellner, DL3MBG, und dem Referent Conteste, Paul Schimanski, DF4ZL. Die Platzierungen der Gewinner im Einzelnen und die dabei erreichten Punkte sind am einfachsten in der Info des DARC nachzulesen.

EINE MELDUNG AUS DEM DISTRIKT

Es geht wieder los: Großraum-Fuchsjagd

Liebe Fuchsjagdfreunde,

der Fuchs ist aus dem Winterschlaf erwacht: Die erste Großraumfuchsjagd in diesem Jahr findet statt am Samstag, 22. Februar, zur gewohnten Zeit von 13:30 Uhr bis 16:00 Uhr MESZ, für mobile Fuchsjäger bis 16:30 Uhr.

Der Fuchs MOE sendet auf der Frequenz 145,550 MHz im 2-m-Band, MOI sendet auf 433,050 MHz im 70-cm-Band. Meldungen werden bis 16:00 Uhr von der Leitstation über DB0ZU auf 145,725 MHz entgegengenommen, können aber auch über Internet (www.grossraum-fuchsjagd.de) abgegeben werden.

Im Anschluss an die Sendezeit - etwa in der Zeit von 17:00 bis 17:30 Uhr - werden die Daten in einer kurzen Zusammenfassung über DB0ZU

bekanntgegeben. Wir freuen uns, wenn wieder viele Peiler mitmachen!

vy 73, Hans, DC5CQ, als Leitstation und das GFJ-Team

EINE MELDUNG AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

C09 wechselt das OV-Lokal

In der Hauptversammlung vom 11. Februar wurde der Vorstand des OV München-Land, C09, einstimmig entlastet. Wie bekannt, war es die letzte Sitzung in der Gaststätte Trenner in Taufkirchen, weil diese schließt.

Im weiteren Verlauf wurden mehrere Vorschläge über ein neues Clublokal diskutiert. Es wurde dabei beschlossen, dass das neue Clublokal das „Gasthaus zum Wildpark“ in Straßlach-Dingharting sein wird. Der nächste OV-Abend von C09 ist am 11. März um 19:00 Uhr. Es wird an diesem OV-Abend im neuen Lokal einen Willkommenstrunk geben, gesponsert von unserem Funkfreund Heinz Schilling, DF4MD. Herzlichen Dank dafür im Voraus!

Info: Homepage von München-Land

EIN PAAR SONDERCALLS AUS VERSCHIEDENEN QUELLEN

Gambia

G4DJX ist bis zum 21. Februar aus Gambia unter dem Rufzeichen **C5DX** in CW auf den Kurzwellenbändern QRV.

Mali

Bis zum 4. März ist DK1CE unter **TZ1CE** von Bamako in Mali von 160 bis 6 Meter in SSB und FT8 mit 100 W in der Luft.

Bahamas

Chad, WE9V, wird ab Mitte/Ende Februar bis Mai 2025 von den Bahamas als **C6ACK** aktiv sein auf 40 bis 6 Meter. Chad wird verschiedene Inseln besuchen, kommt also mit den jeweiligen IOTA-Nummern in die Luft.

Sri Lanka

Das polnische Team **4S7SPG** ist vom 16. Februar bis 1. März aktiv auf 80 bis 10 Meter in CW, SSB, FT8, und RTTY.

Komoren

Elvira, IV3FSG, möchte vom 28. Februar bis 18. März von Moroni auf den Komoren als **D68Z** auf Kurzwelle in CW, SSB und FT8/FT4 aktiv sein.

WAS NOCH INTERESSIEREN KÖNNTE

Neue Rufzeichenliste

Kaum ist eine Woche vergangen, ist auf der Homepage der Bundesnetzagentur wieder eine neue Liste der DL-Rufzeichen mit Datum 10. Februar veröffentlicht worden. Dort gibt es auch die aktuelle Liste mit allen Prüfungsterminen.

München ist schon beim 12. April gelandet, Nürnberg auf dem 25. März.

<http://www.bundesnetzagentur.de/amateurfunk>

ATV-Gruppe München im neuen Lokal

Auch die ATV-Gruppe ist umgezogen und trifft sich wie bisher am letzten Donnerstag des Monats um 19:30 Uhr, jetzt "Zum Brunnstein" in München, Nähe Ostbahnhof. <http://www.db0qi.de/>

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.